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Outerlimits trionfa nel "Prologo Venezia-Montecarlo"

Si è conclusa con il successo di Outerlimits (Lockyer, Vaughan, Gardner) il

"Prologo Venezia-Montecarlo" 2023, la gara mista di velocità e regolarità per

imbarcazioni da diporto. Il team della Gran Bretagna si è imposto anche

nell'ultima tappa da Pescara a Rodi Garganico, trionfando nella classifica

generale. Il prologo di quest'anno è stato sicuramente un banco di prova

importante per testare le imbarcazioni, con piloti provenienti da tutto il mondo

che hanno dimostrato il loro valore. Le tappe hanno toccato alcune tra le

marine più importanti dell'Adriatico, con una degna conclusione nel Porto

Turistico di Rodi Garganico, vera perla di eccellenza della Puglia e tra le

migliori marine a livello internazionale. La terza tappa, dopo quelle di Cervia e

Pescara, ha visto il successo di Outerlimits, che si è imposto davanti a Rush

(G. Roda, A. Roda e Poletti) e Searex (Greve, Gross e Podolski). Grazie alla

vittoria odierna l'imbarcazione si è piazzata al primo posto nella classifica

generale finale con 927 punti, seguita Albatro (696), Searex (694), Interceptor

(563), Rush (467), Tornado 50SR (340), Grady White (269), Marmat System

(201) e Alilaguna (190). Si conclude, così, una grande festa di sport e motori,

che ha visto la partecipazione di grandissimi piloti e volti storici della motonautica, oltre a sportivi di fama mondiale

come Alberto Tomba e Kristian Ghedina, in gara con il Dream Team Tornado 50SR. Fiorella de Septis (Presidente

della Venezia-Montecarlo) e gli organizzatori Marino Masiero e Giampaolo Montavoci - questi ultimi due anche in

gara con le imbarcazioni Marmat System e Dream Team Tornado 50SR - si sono detti entusiasti del buon esito della

manifestazione: «Abbiamo dimostrato che questa è una delle manifestazioni che riesce a far condividere e ad

apprezzare a livello mondiale la qualità del mare italiano. Siamo felici che sia andato tutto secondo i piani e il

prossimo appuntamento sarà nel 2024» Un trionfo per lo sport, ma anche per la tecnologia e la sicurezza, come

raccontato da Giorgio Chinellato. Il responsabile del servizio di cronometraggio, presente a tutte le edizioni della

Venezia-Montecarlo dal 1990, ha infatti spiegato: «Quest'anno abbiamo proposto agli organizzatori un servizio di

tracking che usiamo già da 3 anni per competizioni storiche come la MilleMiglia ed altre gare di auto storiche. Grazie

a tale sistema, che si basa sulla presenza di due trasmettitori per barca, siamo riusciti sempre a sapere dove fossero

le imbarcazioni, senza perdere mai il contatto. Una scelta tecnica - ha spiegato Chinellato - che speriamo di riproporre

anche nelle edizioni future. Noi siamo al servizio della motonautica per garantire professionalità e sicurezza».

Il Nautilus

Venezia
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Chioggia (VE), crescono le presenze turistiche, anche dall'estero

Rispetto allo scorso anno, si registra un +4% di arrivi. Stranieri attratti

soprattutto dal mix di spiaggia, gastronomia e bellezze artistiche Sono giorni in

cui il meteo è incerto anche a Sottomarina di Chioggia, litorale Veneziano .

Non ne sembra però condizionata la stagione turistica, che segna numeri in

crescita: il 4% di presenza in più rispetto allo scorso anno, estate del del boom

per il settore delle vacanze. Gli stranieri sono un terzo dei vacanzieri Con

numeri positivi anche per il turismo all'aria aperta, Chioggia è una destinazione

sempre più apprezzata, dicono gli operatori. Una meta che si sta affermando

anche a livello internazionale. A portare stranieri, che rappresentano un terzo

dei vacanzieri, c'è la crocieristica, ma anche la stampa internazionale: lo

scorso anno la città fu lanciata dal New York Times. Si apprezza in particolare

il suo equilibrio tra forte identità locale, spiaggia e centro storico. Nel servizio,

le interviste a Giuliano Boscolo Cegion, presidente di Federalberghi Chioggia;

e a Leonardo Ranieri, presidente Cisa Camping.

Rai News

Venezia
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Porta Paita, Azione: "Il progetto ci piace molto, non riusciamo a comprendere i commenti
per forza negativi"

"C'eravamo anche noi ieri mattina alla presentazione del progetto "aspettando

il waterfront". Oramai da aspettare c'è molto poco, uno spazio di area portuale

che viene consegnato alla città, senza cause, vertenze, sfratti, un progetto

ambizioso in collaborazione e accordo tra porto, amministrazione e

imprenditori. Sarà un'area ristoro, ma non solo, palestre, attività ricreative, si

potrà andare a prendere il sole e leggere un libro, si organizzeranno eventi e

molto altro. In piccolo potrà diventare come l'area dell'acquario di Genova. La

nostra città è davvero molto bella e noi di Azione accogliamo sempre con

favore ogni progetto che possa migliorarla ancora. Ora confidiamo in una

gestione intelligente e sostenibile di questa nuova area a disposizione di tutti

noi, l'impatto tra area ludica e di svago con a fianco gru e container non stride

per niente, ma anzi fa capire quanto La Spezia sia una città moderna ed in

crescita. Vogliamo chiudere con le parole del presidente di Autorità portuale

Mario Sommariva: questo progetto fa parte della nostra visione del porto .

Sappiamo bene che non sarà tutto perfetto, ci vorrà una gestione seria ed

aperta alla città, ma al momento questo progetto ci piace molto, e non

riusciamo a comprendere i commenti per forza negativi e contro. Aspettiamo che sia completato". Azione La Spezia

Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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"Aspettando il waterfront": i primi 5.000 mq. di Calata Paita a disposizione dei cittadini

Il presidente del porto della Spezia Sommariva: "E' un piccolo sogno si

realizza" La Spezia - La firma che siglava l'accordo per lo sblocco definitivo di

tutte le opere previste dal Piano Regolatore Portuale, a partire dal riuso urbano

della Calata Paita, porta la data del 29 luglio 2022. Ad un anno dall'atto,

sottoscritto dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e da La

Spezia Container Terminal, si apre una nuova pagina della storia di questo

porto e di questo territorio. "Aspettando il Waterfront" è finalmente realtà.

Infatti è stata inaugurata alla Spezia, la prima porzione di Calata Paita, 5.000

mq. che potranno essere frequentati da cittadini e turisti . L'area, che da oggi

sarà aperta al pubblico, è occupata da 14 edifici di dimensioni variabili da 27 a

45 mq. ciascuno che ospiteranno, gestiti da un soggetto privato, attività

commerciali quali bar e ristoranti, strutture per lo spettacolo e strutture per lo

sport ed il tempo libero. In sinergia con il Comune della Spezia, l'AdSP ha

realizzato il progetto grazie ad un investimento di 4.400.000 euro .

All'inaugurazione dell'area, dopo la benedizione impartita dal Vescovo Luigi

Ernesto Palletti, sono intervenuti il Presidente AdSP; Mario Sommariva, il

Segretario Generale, Federica Montaresi, il Sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini, il Presidente della Regione

Liguria, Giovanni Toti, l'Assessore alle Infrastrutture, Raul Giampedrone, oltre ai rappresentanti delle istituzioni, delle

Forze Armate e delle associazioni territoriali. Al termine della cerimonia, dopo la benedizione impartita da Mons. Luigi

Ernesto Palletti, Vescovo di La Spezia, Sarzana e Brugnato, i presenti hanno potuto godere delle spettacolari

evoluzioni del rimorchiatore Calabria, capitanato dal Comandante Massimo Anastasia, grazie alla disponibilità dei

Rimorchiatori Riuniti Spezzini e dell'AD Gian Luca Agostinelli. Messa in funzione anche la fontana dinamica a raso

realizzata sul fronte banchina, a raso, che offrirà giochi d'acqua e di luci, progettata da Forme d'Acqua Una delle

novità rispetto al progetto originale è la modifica dell'area fronte mare per il relax, caratterizzata da una pedana

rialzata lunga 60 metri, che si sviluppa lungo l'intera fascia di banchina, protetta da un parapetto, ed occupata da

alcune panchine da cui si potrà godere di un punto di vista insolito sul porto, sul Golfo e sul Molo Italia. Oggi erano già

presenti i canestri per il basket, amovibili per consentire tiri in canestro, garantendo la massima flessibilità di utilizzo.

Le soluzioni progettuali adottate sono tutte all'insegna della sostenibilità ambientale ed energetica. Una fascia di verde

fungerà da contrasto all'effetto "isola di calore" e di separazione verso le altre funzioni del porto. L'area è arredata

con numerosi alberi e arbusti di varie specie. L'illuminazione dell'area è realizzata mediante lampioni a led, mentre le

costruzioni sono tutte dotate di impianto fotovoltaico. L'area sarà da oggi aperta al pubblico e dotata di un servizio di

sorveglianza

Ship Mag

La Spezia
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nelle ore notturne . Presenti, oltre naturalmente il direttore lavori dell'AdSP, Ing. Lorenzo Montani, il Responsabile del

Procedimento Ing. Davide Vetrala, il Geom. Francesco Galeazzi, capo cantiere per l'ATI aggiudicataria, anche i

rappresentanti del raggruppamento temporaneo di imprese costituito dall'Impresa CMC Prefabbricati Srl capogruppo

mandataria e dalla Agnese Costruzioni Srl di La Spezia che ha realizzato i lavori sulla base del progetto elaborato

dallo studio di ingegneria e architettura FABRICA LAB s.c.r.l. di La Spezia. "Un piccolo sogno si realizza in attesa di

un sogno più grande. L'apertura di "Porta Paita" primo assaggio di apertura di nuovi spazi urbani per la città su aree

già destinate al traffico portuale rappresenta, plasticamente, l'idea di sviluppo portuale che la nostra Autorità d i

Sistema intende portare avanti coniugando sviluppo dei traffici commerciali con sostenibilità ambientale e sociale.

Occorre ringraziare alcuni attori senza i quali questo nuovo villaggio sul mare non avrebbe preso corpo. In primo

luogo LSCT che ha consentito di anticipare il rilascio di questa porzione di porto, il Comune, ed in particolare il

Sindaco Peracchini che ha pienamente compreso, sostenuto e condiviso l'operazione, la Regione Liguria con il

Presidente Toti che crede fortemente nelle potenzialità del Waterfront spezzino e nelle prospettive di sviluppo del

porto, i progettisti di Fabrica. I progettisti di Fabrica, dinamici e innovativi, tutto lo staff tecnico e amministrativo

dell'Adsp, a partire dall'impegno del RUP e della Direzione lavori, le imprese costruttrici Agnese costruzioni e CMC

prefabbricati che si sono trovati di fronte un'opera inedita in un contesto portuale da trasformare in un giardino sul

mare. L'opera è stata integralmente finanziata da Adsp con 4,5 milioni di euro facendo ricorso a risorse proprie. Un

bel momento dunque sul cammino dello sviluppo e dell'innovazione", ha detto il Presidente dell'AdSP, Mario

Sommariva.

Ship Mag

La Spezia
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Alla scoperta della "AidaCosma" | GALLERY

L'ultima nata della compagnia di navigazione Aida Kreuzfahrten, la

"AidaCosma", è di casa alla Spezia ogni lunedì per tutta la stagione estiva. Per

questo motivo nelle località turistiche del Golfo dei Poeti si sente parlare molto

tedesco Proprio da questo aspetto vale la pena iniziare: infatti la Aida

Kreuzfahrten (marchio della Carnival Corporation dedicato al mercato tedesco)

è stata la prima compagnia a mettere in servizio una nave da crociera in grado

di navigare a gas naturale liquefatto alla fine del 2018. Una pietra miliare per

l'industria crocieristica che ha così intrapreso una fondamentale svolta green

che permetterà di abbattere notevolmente le emissioni inquinanti delle navi

passeggeri.Noi e terze parti selezionate utilizziamo cookie o tecnologie simili

per finalità tecniche e, con il tuo consenso, anche per altre finalità come

specificato nella cookie policy. Il rifiuto del consenso può rendere non

disponibili le relative funzioni. Per quanto riguarda la pubblicità, noi e terze parti

selezionate, potremmo utilizzare dati di geolocalizzazione precisi e

l'identificazione attraverso la scansione del dispositivo, al fine di archiviare e/o

accedere a informazioni su un dispositivo e trattare dati personali come i tuoi

dati di utilizzo, per le seguenti finalità pubblicitarie : annunci e contenuti personalizzati, valutazione degli annunci e del

contenuto, osservazioni del pubblico e sviluppo di prodotti. Puoi liberamente prestare, rifiutare o revocare il tuo

consenso, in qualsiasi momento, accedendo al pannello delle preferenze. Usa il pulsante "Accetta" per acconsentire.

Chiudi questa informativa per continuare senza accettare.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Festa di Sant'Apollinare a Ravenna, domenica 23 luglio i fuochi illumineranno i lidi alle ore
23

di Redazione - 23 Luglio 2023 - 7:27 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Domenica 23 luglio, a partire dalle 23, i lidi ravennati verranno illuminati dallo

spettacolo pirotecnico dedicato a Sant'Apollinare, patrono della città, in

occasione della sua festa. L'evento, realizzato dall'Assessorato al Turismo del

Comune di Ravenna, sarà temporizzato e gestito da centraline di ultima

generazione con una coreografia speciale e multicolore, realizzata da Fonti

pirotecnica di Riccione. Per una fruizione sicura dei fuochi, è stata emanata

l'ordinanza che nella giornata del 23 luglio vieta la balneazione e ogni altra

attività connessa agli utilizzi del mare per la durata della manifestazione

pirotecnica, e cioè dalle 22.30 alle 24, nelle aree individuate in un raggio di

50/100 metri dalle "zone di sparo". Pertanto detti divieti sono previsti a Marina

Romea in un raggio di 50 metri dall'area individuata nella spiaggia tra lo

stabilimento balneare Boca Barranca e la foce sud del fiume Lamone; a Punta

Marina, in un raggio di 100 metri dalla spiaggia tra gli stabilimenti balneari "4

Venti e Pelo"; a Lido Adriano in un raggio di 50 metri dalla spiaggia tra gli

stabilimenti balneari "La Plage" e "Arcobaleno"; a Lido di Classe in un raggio di

100 metri dalla zona di sparo individuata nella spiaggia tra il "Circolo nautico del Savio" e la foce nord del fiume

Savio. Per quanto riguarda i fuochi pirotecnici a Marina di Ravenna, l'Autorità portuale con propria ordinanza ha

vietato l'accesso alla Diga foranea sud ("Zaccagnini") del Porto di Ravenna, dalle 7 di sabato 22 luglio alle 3 di lunedì

24 luglio, salvo autorizzati. "Ringrazio - ha dichiarato l'assessore al Turismo Giacomo Costantini - la Cooperativa

spiagge e il Club del Sole per il prezioso contributo a questo evento. I fuochi di Sant'Apollinare sono un momento di

leggerezza e splendore lungo la nostra riviera in occasione del Santo Patrono".

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Ancona, riecco il porto antico: «Un'arena sul mare e 10 eventi d'estate». L'assessore
Eliantonio svela la strategia per restituire lo scalo storico alla città A settembre (forse l'1 e
il 2) festa del mare e riapertura dell'anfiteatro romano

ANCONA Un'arena sul mare per un'estate ricca di grandi eventi. Ormai questa

stagione è ovviamente volata via dal punto di vita della programmazione, e

allora si guarda alla prossima, con la prospettiva di rilanciare gli spazi all'ombra

della Cattedrale di San Ciriaco . E comincia a prendere forma il cartellone

dell'estate 2024 di Ancona . Con un punto fermo: il porto storico dovrà tornare

al centro delle attenzioni. «È uno spazio suggestivo che in pochi hanno»,

premette Angelo Eliantonio, assessore ai Grandi eventi della giunta Silvetti. In

cerca di riscatto Il tema del rilancio del porto antico, che era stato restituito alla

città ma che è tornato nell'ombra dell'oblio, è di nuovo riemerso sabato con

l'ennesimo furto subito dal Barino e con lo sfogo della titolare Francesca

Mabiglia: «Ormai qui al porto di gente ce n'è davvero poca». Rivitalizzare il

porto antico è anche una priorità del governo cittadino. Tante le proposte sul

piatto ma «non possiamo prescindere dalle valutazioni dell'Autorità portuale»

continua l'assessore. Le interlocuzioni sono però già cominciate: «Giovedì

abbiamo incontrato il presidente dell'Autorità per discutere non solo del futuro

ma anche del presente più prossimo» spiega Eliantonio. È vero che i confronti

sono soltanto all'inizio ma «c'è stata molta disponibilità» rileva. Il nodo più grande da sciogliere prima di poter mettere

mano al cartellone vero e proprio è quello relativo all'area del porto che potrebbe prestarsi all'organizzazione di

manifestazioni canore e non solo. «Dobbiamo capire come contemplare lo sviluppo economico del porto con

l'esigenza dei cittadini di poter usufruire dei suoi spazi» racconta l'assessore ai Grandi eventi. Le idee, quelle non

mancano. «Qualora avessimo a disposizione un'area ben precisa potremmo pensare ad un allestimento fisso,

un'arena sul mare da usare in maniera poliedrica e con una scenografia talmente suggestiva da richiamare molti

artisti» sogna Eliantonio. Per i dettagli è ancora troppo presto ma in linea di massima si dovrebbe parlare di una

capienza di circa 3/4mila persone da sfruttare per almeno una decina di appuntamenti nel corso dei tre mesi estivi.

Un'idea niente male ma «non possiamo sbilanciarci finché l'autorità portuale non ci darà il via libera» spiega

Eliantonio. Il primo step L'appuntamento è fissato per settembre, quando gli incontri tra Autorità e Comune

dovrebbero entrare nel vivo. In attesa dell'estate che verrà possiamo però pensare a concludere in bellezza quella

corrente. Cavallo di battaglia della campagna elettorale di Silvetti, la Festa del mare si farà. «Sarà una due giorni»

annuncia l'assessore Eliantonio, indicando come possibili date il 2 ed il 3 settembre prossimi. Tanta la carne al fuoco

per un'iniziativa che vuole coinvolgere non solo gli anconetani ma tutte le Marche. «Sarà una festa diffusa, che

valorizzerà i due mari di Ancona, dal porto al Passetto» anticipa l'assessore. Sembrano confermati i giochi pirotecnici

al porto così come una grande rievocazione storica in mare. «Metteremo al centro la pesca e la tradizione
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marinara della città» è la linea d'indirizzo. Novità anche per l'anfiteatro romano, l'altra possibile arena che reclama

da tempo l'organizzazione di iniziative. «La Soprintendenza ci ha dato la disponibilità ad una prima sperimentazione

già per la fine di settembre» annuncia Eliantonio. «Ovviamente dovremo trovare l'evento giusto» spiega l'assessore.

Quale? «Un concerto acustico o una rassegna letteraria». Insomma, qualcosa si sta muovendo. Finalmente. ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.
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L'Its G. Caboto ha presentato il progetto "Rotta 4.0: "Avanti tutta!"

Saranno realizzati anche simulatori di ultima generazione rivolti alla formazione

per la Marina Mercantile, di Coperta e Macchina e al diporto nautico di

Redazione SHIPPING ITALY 22 Luglio 2023 L'Its Academy Fondazione G.

Caboto ha presentato il progetto "Rotta 4.0: "Avanti tutta!" nell'ambito dei fondi

del Pnrr destinati agli Its, grazie ai quale potenzierà la propria offerta con nuovi

laboratori 4.0 e una nuova sede in grado di rispondere ai più alti requisiti

formativi richiesti. Un vero e proprio piano di sviluppo strategico dell'ente, tale

da permettere alla struttura di formazione superiore una crescita in termini di

dotazioni didattiche, numero di allievi, corsi formativi specifici, promozione

delle attività, oltre alla possibilità di disporre di un vero e proprio campus

all'avanguardia con aule, laboratori, simulatori, convitto, servizi e ampi spazi

verdi. Verranno potenziate l'attuale sede storica del Palazzo della Cultura di

Gaeta e quella più recente a Civitavecchia e ne verrà realizzata una nuova che

sorgerà, sempre a Gaeta, presso l'Ex seminario diocesano in zona Conca, per

la quale è stata già sottoscritta una lettera di intenti con l'arcidiocesi, che

consentirà di ridare vita ad un importante luogo della città. Una nota dell'istituto

spiega che la costituenda cittadella della formazione consentirà il potenziamento dell'offerta dei servizi didattici,

attraverso i laboratori formativi di nuova tecnologia, l'insieme delle attività aggiuntive, la preparazione e il

conseguimento delle certificazioni obbligatorie, la vita di comunità tipica delle accademie, che porteranno gli allievi

dell'Its a raggiungere un alto livello di preparazione tecnica e sociale, declinabile in una più rapida carriera verso i ruoli

apicali del proprio settore di interesse e di formazione. Saranno, inoltre, realizzati simulatori di ultima generazione

rivolti alla formazione per la Marina Mercantile, di Coperta e Macchina e al diporto nautico, laboratori di supply chain

management per la logistica nella sede di Civitavecchia, un laboratorio immersivo di realtà virtuale e aumentata, per

interagire con ambienti e contenuti digitali e un planetario di ultima generazione. L'Its si doterà anche di una nuova

imbarcazione che si configurerà come un laboratorio galleggiante, dove realizzare una stazione per i prelievi delle

acque tecnologicamente avanzata. "Il progetto complessivo - ha sottolineato il presidente dell''Its Academy

Fondazione G. Caboto, Cesare d'Amico - mira a perfezionare, grazie ai fondi del PNRR, la nostra offerta formativa,

già riconosciuta come una delle più avanzate d'Italia in ambito marittimo. I percorsi, altamente tecnologici e al passo

con le sfide ambientali, dell'automazione e della digitalizzazione, faranno da traino all'occupazione, dandoci un

maggiore potere attrattivo verso i giovani e le loro famiglie. È questo uno dei punti più importanti del nostro lavoro:

dare ai ragazzi un'opportunità certa di occupazione e un bagaglio personale che consenta loro di lavorare nelle più
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importanti realtà imprenditoriali d'Italia e del mondo". L'Its Academy Fondazione G. Caboto, che opera nell'area

tecnologica della Mobilità Sostenibile, concentrandosi negli ambiti della Mobilità delle persone e delle merci, Servizi di

Bordo e Servizi ai Passeggeri, Infomobilità e Infrastrutture Logistiche, in questi anni ha ampliato l'offerta anche verso

nuovi settori lavorativi nei trasporti marittimi, nel diporto e nella logistica. Un percorso che grazie ai fondi del PNRR

vivrà un ulteriore accelerazione. L'offerta formativa 2023, infatti, prevede l'incremento dei percorsi e degli allievi

coinvolti, con 7 Corsi. La nuova sede offrirà la possibilità di fruizione anche ad associazioni ed enti terzi, in modo da

ampliare la rete territoriale a supporto dell'Economia del Mare, che trova in Gaeta uno snodo importante e

all'avanguardia per l'intero Paese. "Auspico in tal senso - ha aggiunto Cesare d'Amico - oltre al consenso già avuto da

parte di tutti i soci della Fondazione Caboto, anche il concreto sostegno da parte di tutte le istituzioni pubbliche e

private, soprattutto quelle territoriali, nelle varie fasi dell'iter amministrativo-burocratico, affinché il progetto possa

diventare patrimonio dell'Economia del Mare italiana grazie ad un gioco di squadra".
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Blue Navy Ferries porta in tribunale la Provincia di Foggia per il collegamento
Manfredonia - Tremiti

L'esclusione dal bando e l'assegnazione alla cordata seconda classificata

innescano la protesta di Antonio Tortora che promette battaglia legale in sede

amministrativa, civile e penale di Redazione SHIPPING ITALY 23 Luglio 2023

Fa discutere, e lascia presagire lunghe battaglie giudiziarie, l'esclusione (per la

seconda volta) di Blue Navy Ferries al bando per l'assegnazione del contributo

pubblico della Regione Puglia destinato all'attivazione di un collegamento

estivo tra Manfredonia e le isole Tremiti e la conseguente aggiudicazione al

secondo classificato in graduatoria, ovvero ovvero Gargano Metro Marine.

Quest'ultima è un'associazione temporanea d'impresa composta da A.Galli &

Figlio Srl e Ct Peschici Srl, che già l'anno scorso avevao vinto un analogo

bando. Dopo il fallimento della prima gara, la seconda, avviata e conclusa nel

giro di pochi giorni dalla Provincia di Foggia, che l'ha gestita, aveva decretato

vincitore dell'appalto Blue Navy Ferries, compagnia di navogazione toscana

partecipata da Irene e Andrea Tortora. Il bando prevedeva l'avvio della linea

venerdì 14 luglio e il servizio, secondo la Regione Puglia che lo ha promosso,

ha l'obiettivo di offrire "a turisti e pendolari" un servizio di trasporto "a costi

popolari" che durante il periodo di attività garantisca una linea 'coperta' da almeno 3 coppie di corse a settimana, con

un tempo massimo di percorrenza di massimo 3 ore. Antonio Tortora (padre di Irene e Andrea), parlando per conto di

Blue Navy Ferries, non ci sta e attraverso SHIPPING ITALY denuncia quelle che ritiene siano state elle scorrettezze

utili a escludere la sua azienda dal bando per aggiudicare di fatto il servizio alla cordata seconda classificata. La sua

ricostruzione dei fatti comincia dicendo: "Abbiamo partecipato alla gara [] con scadenza in data 05/06 alle ore 12.30.

La documentazione era tutta regolare, solo la polizza fideiussoria provvisoria, pur con efficacia dal giorno

antecedente la scadenza della gara, è stata prodotta con qualche ora di ritardo. Tale vizio può e poteva essere sanato

in soccorso istruttorio e la stessa stazione appaltante in un primo momento ci ha concesso dieci giorni di tempo per

sanare in soccorso istruttorio il problema. In maniera pretestuosa, immotivata e contraddittoria, con la loro stessa

disposizione di concederci dieci giorni, ci hanno escluso dalla gara con comunicazione pec del 08 giugno 2023.

Abbiamo cercato piu' volte di interloquire con il RUP ma era sempre irrintracciabile, a un certo punto siamo stati

contattati da un certo dott. Longo che si è presentato come consulente della Provincia di Foggia, in nome e per conto

del dott. Rocco Guarrini. Abbiamo manifestato il nostro sconcerto e abbiamo riferito che avremmo fatto ricorso al

TAR, in quanto per noi la gara era stata regolarmente vinta e l'anomalia poteva essere tranquillamente sanata in

soccorso istruttorio come dimostrano i documenti allegati". La ricostruzione dei fatti pass adunque alla seconda gara

bandita "in data 13/06/2023 i cui termini di presentazione scadevano
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in data 30/06/2023; l'apertura dei documenti di gara è iniziata in data 30/06/2023 e si è chiusa in data 4 luglio 2023;

l'aggiudicazione a nostro favore è stata emessa in data 12/07/2023 e ci è pervenuta via pec in maniera ufficiale il

15/07/2023; quanto successo è veramente assurdo in quanto la data di inizio servizio di collegamento previsto era il

14, cioè due giorni dopo l'emissione dell'aggiudicazione". Il racconto dal capt. Tortora prosegue dicendo: "Essendo

noi persone serie e in buona fede, a differenza di qualcun altro, immediatamente, e cioè in data 12/07/2023 ,abbiamo

mandato una pec facendo loro presente che eravamo disponibili al servizio previa sottoscrizione del contratto di

appalto e che pertanto vista la data di aggiudicazione il servizio non poteva essere espletato prima del 28. Facevamo

altresì presente che per iniziare il servizio ci doveva essere inviato il contratto di appalto come previsto dall'articolo

181 del codice degli appalti (tale contratto secondo tale norma, doveva essere inserito ab inizio nel bando di gara da

parte della provincia e invece non era presente) e inoltre che avevamo necessità, sempre come previsto dal codice

degli appalti, di un acconto per il trasferimento della nave, la predisposizione della logistica, delle biglietterie e per la

pubblicità commerciale. Loro ci hanno inviato un documento il 14/07/2023 denominato "verbale di consegna sotto

riserva di legge", tale documento insufficiente e non rappresentativo del contratto di regolazione, l'abbiamo inviato ai

nostri legali che ci hanno consigliato di sottoscriverlo contestualmente alla sottoscrizione del contratto di appalto. In

data 17/07/2023 gli abbiamo mandato un'ennesima pec dove gli segnalavamo la mancanza ancora una volta

dell'indispensabile contratto 'appalto o quantomeno di un preliminare dello stesso e ribadivamo la nostra disponibilità

sia della nave che dell'espletamento del servizio previa firma del predetto contratto. Loro di converso ci hanno

mandato in data 19/07/2023 una minacciosa diffida, dove con toni perentori dovevamo presentare entro un paio ore

la documentazione da loro richiesta, mentre ancora una volta non si faceva cenno della documentazione da noi

richiesta, in spregio di tutte le norme di correttezza e principi di buona fede. In data 20/07/2023 abbiamo inviato i

documenti relativi alla nave e comprovanti la nostra piena e pronta disponibilità della stessa, gli abbiamo ancora

ribadito l'invito a mandarci il contratto, l'acconto e che avremmo prodotto la garanzia definitiva già pronta alla

sottoscrizione del contratto di servizio come previsto dal bando". Tortoa aggiunge che "in data 21/07/2023, sempre

nel totale disprezzo dei principi di buona fede e della salvaguardia dell'efficacia del rapporto giuridico, non si sono

degnati di rispondere alle nostre richieste, ci hanno escluso e hanno assegnato (forse e come sempre da loro

desiderato) l'attribuzione del servizio alla seconda classificata, che tra l'altro in sede di gara ha indicato un mezzo

navale con caratteristiche notevolmente inferiori a quelle del nostro". Il vertice di Blue Navy in conclusione si spinge a

dire che "sono state effettuate dichiarazioni non veritiere e altamente lesive della nostra immagine, pertanto abbiamo

gia dato incarico a nostri legali di procedere a tutela dei nostri diritti sia in sede amministrativa, civile e penale".
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Rilasciata la proroga al Decreto VIA per la realizzazione dell'Antemurale di Porto Torres

I nuovi termini previsti dal documento copriranno i lavori ed i successivi

monitoraggi post opera Cagliari - L'avvio ufficiale del cantiere per la

realizzazione dell'Antemurale di Porto Torres è oramai imminente. È di martedì

scorso il Decreto con il quale il Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza

energetica, di concerto con quello della Cultura, ha disposto la proroga, al 28

aprile 2028, del termine di validità quinquennale del giudizio favorevole di

compatibilità ambientale rilasciato con il Decreto VIA del febbraio 2018. Un

provvedimento molto atteso quello rilasciato il 19 luglio (l'iter è partito nel mese

di febbraio con la richiesta di proroga da parte dell'AdSP) e che coprirà i

prossimi cinque anni di lavori e di successivi monitoraggi. Resta ancora un

imminente ed ultimo nullaosta da parte degli Enti competenti sull'ottemperanza

ad una parte delle prescrizioni ante operam (alcuni interventi per la rimozione

di  massi  d i  scogl iera,  indagini  su un'area di  dragaggio,  p iano di

cantierizzazione per il recupero dei materiali di demolizione degli Alti Fondali),

affinché l'impresa appaltatrice, la Sales Spa, possa finalmente portare a

termine gli ulteriori interventi previsti dalle prescrizioni del Decreto VIA

(posizionamento dei dissuasori antistrascico nel Parco dell'Asinara, spostamento del fortino militare del molo di

Levante ed nuova collocazione per la statua della Madonna) e avviare definitivamente il cantiere. Circa due anni,

come da contratto, i tempi per la realizzazione dell'opera - del valore complessivo di 36 milioni di euro - che

modificherà il layout portuale di Porto Torres , garantendo maggiore protezione del bacino commerciale dalle correnti

marine ed una nuova e più funzionale destinazione alla banchina degli Alti Fondali per l'ormeggio di navi di ultima

generazione. "In attesa degli ultimi ed imminenti nullaosta a conclusione delle verifiche di Ispra e Arpas su una

consistente parte delle attività previste dal Decreto Via del 2018 - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del

Mare di Sardegna - possiamo finalmente riprendere speditamente con le procedure per l'apertura del cantiere che,

nostro obiettivo, entrerà nel vivo con le lavorazioni nel mese di settembre. Iniziamo finalmente ad avvicinarci all'uscita

di un iter procedimentale lunghissimo, tortuoso, in alcuni casi anacronistico che, è evidente, collide con le esigenze di

maggiore rapidità di risposta alle esigenze del settore. Problematiche che, lunedì scorso, in occasione

dell'inaugurazione del distretto della Cantieristica di Cagliari, ho avuto occasione di sottoporre personalmente al

Ministro delle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini".
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L'Itet Da Vinci festeggia i diplomati del Nautico. La cerimonia in divisa bianca (video)

Con una suggestiva cerimonia alla presenza dei rappresentanti delle istituzioni

civili, militari e religiose, di enti e associazioni operanti nel settore marittimo,

della navigazione e della tutela dell'ambiente, l'ITET "Leonardo da Vinci" diretto

da Stefania Scolaro ha voluto premiare gli alunni dell'Indirizzo Nautico che

hanno superato l'Esame di Stato dell'anno scolastico 2022/2023. La cerimonia

fortemente voluta dalle famiglie a conclusione di un percorso di studi che ha

sempre visto una stretta collaborazione e condivisione sulla ricca e articolata

progettualità proposta dalla scuola; la stessa ha avuto come obiettivo la

consegna agli alunni neodiplomati del Nautico di un attestato che richiama il

corso di studi frequentato, che si divide nelle articolazioni "Conduzione del

mezzo navale", "Conduzione di impianti e apparati marittimi" e "Logistica".

L'evento si è aperto in modo emozionante, con la "sfilata" dei neodiplomati

che hanno indossato la divisa bianca della Marina militare, cui è seguita l'

esecuzione dell'Inno di Mameli. La Dirigente Scolastica, ha indirizzato i suoi

personali auguri e le sue felicitazioni ai neodiplomati, ringraziando le famiglie i

docenti e tutto il personale scolastico che hanno supportato i ragazzi in questo

lungo percorso formativo caratterizzato, oltre che dalle competenze specifiche del corso di studi, da una progettualità

moderna e professionalizzante. La Dirigente prof.ssa Stefania Scolaro ha dato il via alla manifestazione presentando

personalmente e ringraziando per la disponibilità tutti gli illustri ospiti che sono stati coinvolti, come il Sindaco di

Milazzo, Dott. Pippo Midili, presenza costante e particolarmente gradita agli eventi che riguardano l'Istituto, il

Presidente del Consiglio Comunale, Dott. Alessandro Oliva, il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale della

Stretto, Ing. Mario Paolo Mega, il Comandante in seconda del Porto di Milazzo, Capitano Michele Rossano e la sua

collaboratrice, S.T.V. Maria Rosa Lo Re, che sono intervenuti in rappresentanza del Capitano Luca Torcigliani. il

Luogotenente Antonio Gringeri, presente in rappresentanza del Capitano Andrea Maria Ortolani, Comandante della

Compagnia dei Carabinieri di Milazzo. Tra i rappresentanti delle associazioni di matrice storico-culturale e ambientale

unite dai comuni valori dall'amore e della diffusione della conoscenza del mare, sono intervenuti il Presidente dell'Area

Marina Protetta, Dott. Giovanni Mangano, il Presidente della Lega Navale, Dott. Francesco Fulci, il Presidente

dell'Associazione "Stella Maris", sig. Matteo di Flavia, il rappresentante dell'Associazione "Storia Patria", sig. Vittorio

Cernuto, in rappresentanza del presidente Massimo Tricamo e il Rettore del Santuario di San Francesco di Paola e

Cappellano del Porto di Milazzo, Padre Saverio Cento, che ha impartito a tutti la benedizione. la Dirigente ha

concluso le presentazioni di rito ringraziando, oltre al comandante Gianfranco Zirilli, anche i colleghi Dirigenti

Scolastici che hanno inviato i loro docenti in rappresentanza degli Istituti
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Superiori di Milazzo. Tutti gli interventi dei partecipanti hanno sottolineato l'importanza di avere a Milazzo un Istituto

Nautico capace di formare giovani impegnati nella tutela del mare, ponendo l'accento sul fatto che il traguardo

individuale raggiunto dagli allievi si intreccia con gli obiettivi di una scuola caratterizzata da una forte condivisione di

intenti che è diventato negli anni un centro d'irradiazione di conoscenze, di formazione civica e di pratica

professionale per i giovani della città e dell'intero comprensorio. L'ITET "Leonardo da Vinci rappresenta un prezioso

tassello al mosaico economico e culturale di un territorio che dall'attività marittima e portuale trae una delle fonti

principali della propria ricchezza. Il vero "cuore" della manifestazione è stata la consegna degli attestati da parte della

Dirigente e delle autorità intervenute, ai neodiplomati delle classi V A, VB e VC dell'indirizzo Trasporti e Logistica. Per

i tanti giovani protagonisti della cerimonia, alcuni dei quali delle vere e proprie eccellenze, si apre ora un orizzonte di

vaste possibilità di lavoro, dalla carriera nella Marina Militare a quella Mercantile, ai molteplici impieghi presso le più

importanti compagnie armatoriali nel settore marittimo, alle carriere nei vari corpi dello Stato, senza parlare della

frequenza dell'università e di ogni altro impiego nel settore pubblico o privato. La Dirigente scolastica dell'ITET

"Leonardo da Vinci" di Milazzo, che fa parte del Consiglio Direttivo dei Nautici d'Italia, al termine della cerimonia, è

intervenuta personalmente per il tradizionale taglio delle torte, preparate dalle famiglie degli alunni diplomati, unendosi

al brindisi per augurare una carriera luminosa a tutti i ragazzi coinvolti. "A tutti i nostri alunni del corso Allievi Ufficiali di

Coperta, di Macchine e di Logistica" ha ribadito la Dirigente, Prof.ssa Stefania Scolaro "e alle loro famiglie, porgiamo

le felicitazioni di tutte le componenti dell'Istituto, augurando loro di vincere la sfida del mercato del lavoro, sapendo

cogliere al meglio tutte le opportunità che questo Diploma può offrire, mantenendo però, sempre nel cuore, il ricordo

della grande famiglia del Da Vinci". GUARDA IL VIDEO:.
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La bulk carrier Plutus coinvolta nel maxi-sequestro di cocaina al largo della Sicilia (VIDEO)

Fungeva da nave madre per lo scarico a mare e la distribuzione di droga

attraverso pescherecci. E' stata fermata e si trova ora a Termini Imerese di

Redazione SHIPPING ITALY 23 Luglio 2023 Al largo delle coste siciliane è

andato in scena il più grande sequestro di cocaina mai eseguito in Italia. La

Direzione Distrettuale Antimafia di Palermo ha fermato cinque persone (un

italiano, due tunisini, un francese e un albanese) dopo un blitz sul peschereccio

Ferdinando d'Aragona del compartimento marittimo di Reggio Calabria sul

quale viaggiavano queste persone. A bordo dell'imbarcazione sono state

sequestrate oltre 5,3 tonnellate di cocaina destinate al mercato italiano e che

avrebbero fruttato oltre 850 milioni di euro. L'operazione, iniziata nella serata

di martedì 18 luglio, è stata condotta dal comando provinciale della Guardia di

finanza di Palermo, con l'impiego di mezzi aerei e navali del Comando

operativo aeronavale di Pratica di Mare e del reparto operativo aeronavale di

Palermo, in coordinamento con gli investigatori del nucleo di polizia

economico-finanziaria di Palermo. Su segnalazione del reparto del Comando

generale della Guardia di finanza, oltre ai cinque fermati si aggiungono anche i

15 componenti dell'equipaggio della nave madre, una vecchia bulk carrier battente bandiera della Repubblica di Palau,

partita dalle coste calabresi. L'operazione ha preso il via dopo che è stato accertato che la 'nave madre' stazionava

sul confine delle acque territoriali dov'era in attesa dell'avvicinamento del peschereccio, presumibilmente per un

trasbordo delle sostanze stupefacenti. Nelle ore successive di monitoraggio, gli agenti hanno registrato un anomalo

accumulo di pacchi sul ponte della nave madre. I pacchi sono stati successivamente scaricati in mare, mentre il

peschereccio italiano, che aveva disattivato il sistema di localizzazione Ais, ha tentato di recuperare i carichi gettati in

mare. Ed è proprio in quel momento che le Fiamme Gialle sono entrate in azione, bloccando il peschereccio che

stava rientrando verso le acque italiane. Dopo essere saliti a bordo e aver perquisito l'imbarcazione, i finanzieri hanno

scoperto l'enorme quantitativo di stupefacente nascosto sull'imbarcazione. Nel frattempo, la nave madre è stata

bloccata mentre tentava di riprendere il largo, diretta verso la Turchia. I militari hanno poi scortato il peschereccio al

porto di Porto Empedocle, mentre l'altra imbarcazione è stata condotta al porto di Termini Imerese. #GDF e #DDA

#Palermo sequestrate oltre 5,3 tonnellate di cocaina, per un valore di oltre 850 milioni di euro, e un'imbarcazione.

Arrestate 5 persone. #NoiconVoi pic.twitter.com/c5PdVHPBPp - Guardia di Finanza (@GDF) July 21, 2023.
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Porti, Natale: "Sulle ZLS i ritardi del governo si sommano a quelli della Regione"

Il segretario del PD Ligure attacca: "Il presidente Toti acceleri l'iter" Genova -

"Oltre i ritardi del governo, sulle Zone logistiche semplificate (ZLS) pesa anche

l'inattività della Regione Liguria che, per la ZLS della Spezia, non ha ancora

presentato al Ministero il piano strategico, per cui anche se il Ministro Fitto

decidesse di firmare non saprebbe cosa firmare. Come Partito Democratico

sia a livello regionale che nazionale stiamo cercando di rompere lo stallo in cui

la destra sta tenendo i porti e il tessuto imprenditoriale ligure rispetto

all'istituzione delle Zone Logistiche Semplificate", dichiara il segretario ligure

del Partito Democratico Davide Natale. "Accanto all'interrogazione presentata

al governo dai deputati Andrea Orlando e Valentina Ghio, per chiedere

urgentemente l'adozione del Regolamento di funzionamento delle ZLS e i

decreti istitutivi delle stesse - prosegue Natale - già a dicembre 2020 anche il

Gruppo Pd in Regione ha presentato un ordine del giorno per chiedere

l'istituzione della ZLS del porto spezzino. L'inerzia del Governo centrale va di

pari passo con quella della Regione Liguria: la ZLS di Genova è stata

ripetutamente oggetto di presentazioni al pubblico ma non ha fatto passi avanti

nella sua istituzione, quella spezzina, che è frutto di un'iniziativa legislativa del PD, non ha ancora completato l'iter

istruttorio e quei pochi passi avanti li ha fatti solo grazie all'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale". "A

livello nazionale - conclude il segretario PD Liguria - risulta pienamente istituita una sola ZLS, quella Veneta, ma

mentre la Regione Liguria dorme sonni tranquilli altre Regioni, in particolare la Toscana per la ZLS di Livorno, hanno

completato tutto l'iter e sono solamente in attesa che il Ministro Fitto firmi il decreto istitutivo. La Regione Liguria non

perda altro tempo, completi l'iter istitutivo delle ZLS regionali e Fitto si attivi perché vengano rapidamente realizzate".
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Crociere, Silversea Cruises ha preso in consegna Silver Nova: è la 12esima nave della
flotta

Salperà per il suo viaggio inaugurale il 14 agosto in partenza da Venezia

Monaco - Silversea Cruises ha preso in consegna Silver Nova, la nave da

crociera ultra-lusso rispettosa dell'ambiente. La cerimonia di consegna ha

avuto luogo a Eemshaven, nei Paesi Bassi . Jason Liberty, presidente e CEO

del Gruppo Royal Caribbean, si è unito a Barbara Muckermann, presidente di

Silversea, ai dirigenti di Meyer Werft ma anche a tanti altri ospiti per accogliere

ufficialmente la dodicesima nave della flotta di Silversea. "Oltre a segnare

un'importante tappa nel percorso del gruppo Royal Caribbean verso

Destination Net Zero, Silver Nova e le future navi Nova-class sono progettate

per offrire agli ospiti viaggi alla scoperta del mondo senza precedenti e una

versione completamente nuova del lusso in mare", si legge nella nota stampa.

Silver Nova salperà per il suo viaggio inaugurale il 14 agosto, con una crociera

di 7 giorni in partenza da Venezia.
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